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An die Vorsitzende

im Ausschuss für Schule und Sport

Frau Renate Kox

Stadt Meerbusch

40667 Meerbusch                                          Meerbusch den 24.11.2017


Anfrage im  Schul-und Sportausschuss am 28.11. 2917  zum Bedarf von

 Grundschulplätzen in Osterath 


Sehr geehrte Frau Kox,


hiermit bitten wir Sie, uns den derzeitigen Sachstand darzulegen,

wie viele schulpflichtige Kinder, insbesondere auf dem ehemaligen 

Ostara Gelände, zugezogen sind.

Teilen Sie uns bitte mit, wie viele Kinder nach Ihrer Kenntnis und Einschätzung 

aufgeteilt in Stadtteile und Grundschulen zum 1.8.2018 eingeschult werden.


In wie weit können Sie heute schon absehen, dass eventuell die vorhandenen

Grundschulplätze im Sommer 2018 in Osterath nicht ausreichen werden  und damit

die Gefahr besteht,  Kinder zu weiter entfernten Schulen verweisen zu müssen?


Wenn dem so wäre, müsste man annehmen, dass das seinerzeit beauftragte 

Gutachten den heutigen Gegebenheiten nicht entspräche.


Könnte es sein, dass die Mitarbeiter der Verwaltung nicht wie vorgesehen, in das 

ehemalige Schulgebäude am Neusser Feldweg 4 umziehen könnten?


Hat die Verwaltung, wenn unsere Vermutung stimmt, schon Alternativen geplant?


Ebenfalls steht die Frage im Raum, ob aufgrund der geplanten Baumaßnahmen 

in Osterath die Aufgabe der Barbara Gerretz- Schule verfrüht war.


Mit freundlichen Grüßen 


Daniela Glasmacher                              Barbara Blättermann 

UWG Meerbusch



